

## EL AMOR DE DIOS 4

### I. INTRODUCCIÓN

¿Cual creen ustedes que sea la más grande historia de amor en el mundo? ¿Romeo y Julieta, quienes por causa de su gran amor al no soportar la separación deciden suicidarse?... Pues no se pero eso a mí no me suena mucho sobre todo si mueren por falta de buena comunicación... O ¿El amor que nos muestran en la película Titanic donde el está dispuesto a morir para salvarla a ella?...

Sin embargo estoy convencido que por más espectacular que puede ser la historia de amor entre los hombres, no hay nada que pueda asemejarse al amor de Dios, por varias razones. La escritura nos cuenta:

*Romanos 5.7-8 No es fácil que alguien se deje matar en lugar de otra persona. Ni siquiera en lugar de una persona justa; aunque quizás alguien estaría dispuesto a morir por la persona que le haya hecho un gran bien. 8Pero Dios prueba que nos ama, en que, cuando todavía éramos pecadores, Cristo murió por nosotros.*

Ciertamente creo que es muy improbable, que uno vea que van a matar a una persona culpandola por un delito que no cometió, y que uno sin conocer esta persona se ofrezca a ser ejecutado en lugar de ella.... Piénsenlo!!! ¿Entregaría usted su vida para salvar la vida de un extraño?

Es más probable que uno este dispuesto a morir por una persona que le ha hecho a uno mucho bien y por eso uno la ama, como la esposa, o alguno de los hijos, o el padre o la madre...

Aunque en la realidad hemos visto que algunos en el momento del peligro han colocado a su esposa como escudo, o al momento de hundirse la lancha se han apoyado en ella para no hundirse, o en el incendio o terremoto en el sale corriendo salvando el televisor y no se preocupa de su mujer... Casos se ha visto.

Pero muy diferente a estas historias de amor entre los hombres, la escritura dice: qué Dios prueba que nos ama porque siendo pecadores Cristo murió por nosotros.

Donde lo importante no es solo que murió por nosotros que ya es muestra clara de su amor, sino que murió por nosotros siendo aún pecadores.

Y si la escritura menciona que murió cuando éramos pecadores entonces quiere decir que es muy importante que entendamos qué es lo que significa ser pecadores.

Entonces la pregunta es: ¿Si hay claridad en nosotros acerca de qué significa realmente ser pecadores?

Esa pregunta, no hay duda que es una pregunta muy extraña para la gente del mundo... O ¿Creen ustedes que la gente del mundo esté tratando de indagar qué tan pecadores son?

Sin embargo para nosotros es muy importante responder esta pregunta, porque no hay duda que entenderemos cada vez más el amor de Dios, entre más conscientes seamos de lo que significa ser pecadores, entre más conscientes seamos de lo destructivo que es el pecado para nuestra vida, y de lo ofensivo que es a los ojos de Dios que seamos pecadores.

En el mundo hay una total inconsciencia de lo destructivo que es el pecado, y gran parte de esa inconsciencia es que el mundo ha ido cambiando sus normas morales, para tratar de desaparecer todo vestigio de pecado...

O sea que en realidad lejos de dejar el pecado, están cometiendo más pecado, al colocarle al pecado rótulos de bueno con la intención de desaparecerlo... Pero esto no es algo nuevo la escritura dice:

*Isaías 5.20–21 ¡Ay de los que a lo malo dicen bueno, y a lo bueno malo; que hacen de la luz tinieblas, y de las tinieblas luz; que ponen lo amargo por dulce, y lo dulce por amargo!*

Y estos ¡Ay! de Dios significan malas consecuencias y sufrimientos en su máxima expresión.

Hace poco leí un artículo donde la juventud no recuerdo exactamente el país, está pidiendo la legalización de la necrofilia y del incesto.

(Ellos alegan que si una persona antes de morir da permiso de que a su cadáver sea usado para tener relaciones sexuales, el gobierno no se puede oponer. Igualmente alegan que si un padre quiere tener relaciones sexuales con sus hijos menores de edad, si los hijos consienten ese deseo debe ser respetado.)

Este cambio en la moralidad y en las leyes para dar rienda suelta a las perversiones de los hombres, traerá como consecuencia que lo correcto se vuelva delito.

Cuando aprueben estas leyes entonces será un delito impedir que use el cadáver para fornicar si fue autorizado, como ahora es un delito oponerse a cualquier tipo de relación homosexual.

Sin embargo hay que mencionar que todavía los hombres, algunas cosas que son malas todavía las consideran malas...

Escuchaba a un político que está hablando de la situación de Colombia, mencionar el daño que Fidel Castro le hizo Cuba, o el que Chávez y Maduro le han hecho a Venezuela... Donde millones de personas sufren por la maldad de unos pocos...

Igual estamos viendo que algunos políticos y presidentes están yendo presos, pero lo que quiero recalcar con todo esto es que, aunque estas personas malas sean castigadas en el mundo, como a veces ocurre, de todos modos el castigo que los hombres puedan propinar, así llegué hasta la muerte de la manera más espantosa, eso no es nada, comparado con lo que Dios hará con aquel que se pierda por causa de no querer abandonar el pecado.

La escritura nos cuenta:

*Apocalipsis 20.8 Y el diablo que los engañaba fue lanzado en el lago de fuego y azufre, donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos.*

Algunos han bautizado estos pasajes como la quinta ley... Me explico; después de hablarle a una persona que Dios la ama, que el es un pecador, que Cristo murió por sus pecados y que debe arrepentirse y convertirse aceptando a Jesucristo... Cuando esto no funciona se le comparte la quinta ley, qué es algo que por supuesto es absolutamente verdadero y es: "Que si rechazas a Jesucristo sin duda te vas a ir para el infierno." Eso no tiene vuelta de hoja como dirían.

Pero no faltan quienes piensen que esta no es la forma correcta de hablar del amor de Dios. (En un grupo de oración escuchaba a alguien que decía: "Yo no le puedo decir a esa familia que sino buscan a Dios se van a ir para el infierno" Pero: ¿Será cierto esto, que nos debemos decir esa verdad?

Igualmente podemos escuchar qué algunos a los que se le menciona la quinta ley contestan que; por miedo ellos no van a cambiar... Algo así como: "No me amenace que eso conmigo no funciona"

Imagínese que su hijo pequeño se disfraza de supermán, y convencido de ser lo que él no es, se quiere tirar a las ruedas de un bus, porque a superman no le pasa nada... La pregunta es: ¿Qué le diría usted para quitarle esa idea de la cabeza?

Seguramente usted pueda comenzar a decirle que la vida es bella, que es muy agradable poder comer las cosas que uno quiere, helados, chocolates... Que dormir en su camita cuando está cansado es una delicia... Qué disfrutar de los amigos también es algo delicioso... etc.

Pero si al hablarle de lo buena que es la vida el no cambia de opinión, e insiste en tirarse a las ruedas del bus porque piensa que no le va a pasar nada malo... ¿Qué le diría usted?

Pienso que usted trataría de hacerlo conciente de cómo el bus cuando pase sobre su cuerpo lo va destruir produciéndole un gran dolor, sacándole las tripas, y si le aplasta la cabeza los ojos se le brotarán y los sesos quedarán esparcidos por el piso... etc.

Yo pregunto: ¿Es cierto que el bus pueda hacer esas cosas al pasar sobre el niño? Por supuesto que si, esa es la verdad... Pero si usted cree que está verdad es muy dura y por lo tanto no la comunica... ¿Como se sentiría usted si por no hablarle claro, él en un descuido suyo, se tirara a las ruedas del bus?

O: ¿Creen ustedes que si el niño ignora la verdad de lo que las ruedas del bus le pueden hacer, cuando se tire debajo del bus no le va a pasar nada?

Ciertamente es bueno llegar a los hombres con el mensaje del amor de Dios, pero como suele ocurrir a muchos no les interesa la clase de vida que Dios ofrece, porque tampoco les interesa salir de sus pecados, ya que creen estar viviendo bien, Y no creen que vaya a haber malas consecuencias... Pero: ¿Creen ustedes que ignorar la verdad nos libraré al infierno?

Es por eso que Dios en su amor no sólo envió a su hijo a morir en la cruz para dar oportunidad a los hombre de salvarse y de salir de sus pecados, sino que les advierte lo que puede pasar si no lo hacen:

*Marcos 9.43–48 Si tu mano te fuere ocasión de caer, córtala; mejor te es entrar en la vida manco, que teniendo dos manos ir al infierno, al fuego que no puede ser apagado, 44 donde el gusano de ellos no muere, y el fuego nunca se apaga. 45 Y si tu pie te fuere ocasión de caer, córtalo; mejor te es entrar a la vida cojo, que teniendo dos pies ser echado en el infierno, al fuego que no puede ser apagado, 46 donde el gusano de ellos no muere, y el fuego nunca se apaga. 47 Y si tu ojo te fuere ocasión de caer, sácalo; mejor te es entrar en el reino de Dios con un ojo, que teniendo dos ojos ser echado al infierno, 48 donde el gusano de ellos no muere, y el fuego nunca se apaga.*

Tristemente pareciera que hay muchos que creen que son como supermán y creen qué el infierno no les va a afectar, y los gusanos no se comerán sus carnes...

¿Cree usted que es falta de amor de parte de Dios anunciarles lo que les vendrá si lo rechazan? Por supuesto que no. Todo lo contrario, Dios está dispuesto aún a quedar como malo ante los hombres por decirles la verdad, con tal que ellos reciban la oportunidad de salvarse.

Y si Dios actúa de esa manera: ¿Cómo debemos hacer nosotros? Pues ya hemos visto que la escritura nos enseña:

*1 Juan 4.9 Amados, si Dios nos ha amado así, debemos también nosotros amarnos unos a otros.*

No hay duda que guardando las proporciones nosotros debemos hacer a los demás lo mismo que Dios ha hecho por nosotros para salvarnos.

Pero ya también he mencionado varias veces que un gran enemigo del amor de Dios es el amor del mundo.

Pero lo grande de este enemigo no es el precisamente el amor del mundo, sino la obstinación y la terquedad de los cristianos, que no quieren reconocer que deben dejar de amar con el amor del mundo, para amar con el amor de Dios. Tal vez el ejemplo más fácil de entender para los que entienden el amor de Dios sea:

*Proverbios 13.24 El que detiene el castigo, a su hijo aborrece; Mas el que lo ama, desde temprano lo corrige.*

*Proverbios 13.24 Quien no corrige a su hijo, no lo quiere; el que lo ama, lo corrige.*

*Proverbios 13.24 El que no aplica el castigo aborrece a su hijo; el que lo ama, lo corrige a tiempo.*

*Proverbios 13.24 Quienes no emplean la vara de disciplina odian a sus hijos. Los que en verdad aman a sus hijos se preocupan lo suficiente para disciplinarlos.*

Pero si usted pregunta a los padres, especialmente a la madre, que porque siendo su hijo tan rebelde no lo disciplina... La respuesta que le dará es: "Porque lo ama".

Es ustedes recuerdan lo que estudiamos acerca de la formación de los hijos no disciplinar a los hijos desde bebés es casi tirarse su vida espiritual...

¿Por qué la gente hace algo tan absurdo con supuestamente los que más ama?

Porque no conocen, no entienden el amor de Dios... Y Entonces no pueden amar como Dios ama porque no han entendido el amor de Dios.

Pero ellos están convencidos que aman... Y es cierto ellos aman con el amor del mundo, que según la escritura:

*Juan 15.19 Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero porque no sois del mundo, antes yo os elegí del mundo, por eso el mundo os aborrece.*

El Señor Jesús dice que aquellos que hemos sido salvados, que ahora somos hijos de Dios, que tenemos la intención y estamos caminando buscando dejar cada vez más los pecados... No seremos amados por el mundo.

Y eso en otras palabras quiere decir que: **El amor al estilo del mundo tiene como objetivo destruir la obra de amor que Dios quiere construir.**

Pensemos por ejemplo en lo siguiente: La más grande manifestación del amor de Dios para con los hombres es enviar a su hijo para salvarnos... De la misma manera que la más grande manifestación del amor de los hijos de Dios, es cumplir con el mandato de amor que Dios nos dio...(Amar como hemos sido amados)

Es por esto que Jesús al final de toda su espectacular obra en la tierra, reúne a sus discípulos y les ordena:

*Mateo 28.18–20 Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. 19Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; 20enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.*

Pregunto: ¿**Hay amor de Dios en esta iglesia?** Cuando usted piensa en contestar esta pregunta en qué clase de amor esta pensando... En el amor al estilo del mundo que destruye la obra de Dios o en el amor de Dios que destruye la obra de Satanás.

**Para mí una iglesia que le falta amor es una iglesia que no comparte Cristo...** Así sea una iglesia donde todos muy unidos, se dan besos, se dan regalos, se reparten mercados, se visitan... **pero si no están compartiendo de Cristo o si no están teniendo discípulos a los cuales están edificando, entonces es una iglesia donde no hay amor de Dios.**

Sin embargo eso no es lo que entienden muchos hijos de Dios; **porque por causa de su amor al mundo, y del amor que el mundo les ha dado, andan confundidos pensando que no están siendo amados por Dios...** Que es la misma conclusión a la que llegó un hombre al comparar su forma de vida con la vida de los incrédulos.

Al leer este Salmo hay que tener en cuenta que está hablando en tiempo pasado, de algo que fue difícil para él, pero que ya superó. Y por eso es que comienza el salmo asegurando:

*Salmo 73.1 Ciertamente es bueno Dios para con Israel, Para con los limpios de corazón.*

Después de su crisis llega a la conclusión inequívoca de que Dios realmente es muy bueno, pero antes de llegar a esta convicción, lo que ocasionó una gran crisis en su corazón, fue como ya mencioné, comenzar a comparar la vida que vivían los que no conocían de Dios, con la vida que él estaba viviendo...

*Salmo 73.2–8 En cuanto a mí, casi se deslizaron mis pies; Por poco resbalaron mis pasos. 3 Porque tuve envidia de los arrogantes, viendo la prosperidad de los impíos. 4 Porque no tienen congajas por su muerte, Pues su vigor está entero. 5 No pasan trabajos como los otros mortales, Ni son azotados como los demás hombres. 6 Por tanto, la soberbia los corona; Se cubren de vestido de violencia. 7 Los ojos se les saltan de gordura; Logran con creces los antojos del corazón. 8 Se mofan y hablan con maldad de hacer violencia; Hablan con altanería. 9 Ponen su boca contra el cielo, y su lengua pasea la tierra.*

¿Cuántos de ustedes se han preguntado cómo es el amor del mundo para los que aman al mundo?

La respuesta es lo que acabamos de leer. Una persona que ama al mundo se siente amada por el mundo cuando próspera en todas las cosas que hace. Cuando le va super bien en su trabajo,

cuando puede tener su casa, su carro, y todas las cosas que desea, como dice el salmo los que logran con creces los antojos de su corazón.

Ese éxito hace que su vigor este entero... Es decir cada vez más animados, e invirtiendo cada vez más tiempo en su trabajo para seguir siendo prosperados en el mundo.

Para ellos que su trabajo da buenos frutos, es una delicia ver a los otros que se matan trabajando para escasamente conseguir lo básico o menos...

Esa supremacía los hace soberbios, y esa soberbia es la que les lleva a ser injustos y aun violentos con tal de lograr sus objetivos... Para luego reírse y burlarse de aquellos que oprimen que estafan o que matan...

¿Se imagina usted a los militares matando gente inocente para conseguir plata y ascensos, o a los políticos robándose la plata de la salud o de la alimentación de los niños, para ellos tener más éxito en el mundo?...

Y además de estos crímenes, hablan con altanería contra el cielo, es decir se burlan de Dios y de aquellos que le creen...

### **Esa es la clase de gente que ama al mundo y que esa amada por el mundo.**

***Sin embargo déjenme aclarar que el pecado no esta en poseer riquezas, o en tener una buena posición, o ser un excelente profesional... El pecado está en no hacer las cosas de manera correcta y justa, en no darle gloria a Dios por los resultados, y en no entender que esas cosas son pasajeras, porque son sólo instrumentos que Dios usa para edificarnos.***

### **NO LES PREOCUPA LA MUERTE**

Pero como el salmista está hablando algo que ha superado, el menciona algo que entendió de suma importancia, que los impíos no entienden. Está en el verso:

*Salmo 73.4 Porque no tienen congostas por su muerte..., Pues su vigor está entero*

Y lo que él en realidad está mencionando es que los impíos no tienen miedo de la quinta ley... Es decir **no tiene ninguna preocupación por lo que pase después de su muerte**, porque viven como si no se fueran a morir...

Sin embargo **antes de entender esta importantísima verdad**, como deseaba ser amado por el mundo, **llegó a pensar que estaba perdiendo el tiempo con Dios**. Pues dice:

*Salmo 73.12–14 He aquí estos impíos, Sin ser turbados del mundo, alcanzaron riquezas.13 Verdaderamente en vano he limpiado mi corazón, Y lavado mis manos en inocencia; 14Pues he sido azotado todo el día, Y castigado todas las mañanas.*

Este hombre llegó a pensar que no valía la pena vivir creyendo en Dios y haciendo su voluntad... Y llegó a esa conclusión, porque no estaba siendo tratado como es tratada la gente del mundo cuando el mundo las ama...

¿Le ha pasado a usted que pesar de buscar hacer las cosas de la mejor manera la gente no lo trata con amor? O ¿Se ha sentido desanimado porque la gente no reconoce su labor, o peor aún porque hablan sin razón, mal de usted?

Tengo la certeza de que estas cosas le suceden a muchísimos cristianos, (porque el mundo no nos ama) y aún tengo la certeza que le sucede a cristianos en esta iglesia.... Sin embargo la pregunta importante es... **¿Será que Dios que permite (u ordena) que la gente actúe de esta manera contra usted... A dejado de amarlo?**

¿Es decir no recibir la manifestación del amor del mundo le hace pensar que Dios tampoco lo está amando?...

Ahora; si tú dejas que esa clase de pensamientos entren en tu corazón... Lo que en realidad está pasando es que así como el mundo **premia a los que lo aman para el final destruirlos**... El mundo también ilusiona a otros con estas cosas **pero no se las da para también destruirlos**... y especialmente a los que creen en Dios.

*Salmo 92.7 Cuando brotan los impíos como la hierba, Y florecen todos los que hacen iniquidad, Es para ser destruidos eternamente.*

Unos son destruidos por el mundo dándole todas estas cosas... Otras no reciben estas cosas y se vuelven cada vez más perversos para conseguirlas... Y otros especialmente los cristianos se llenan de amargura cuando ven que los impíos son amados por el mundo, es decir cuando prosperan y son amados por los hombres... Pero Dios nos dice:

*Salmo 49.16–20 No temas cuando se enriquece alguno, Cuando aumenta la gloria de su casa; <sup>17</sup>Porque cuando muera no llevará nada, Ni descenderá tras él su gloria. **18Aunque mientras viva, llame dichosa a su alma, Y sea loado cuando prospere**, <sup>19</sup>Entrará en la generación de sus padres, Y nunca más verá la luz. <sup>20</sup>El hombre que está en honra y no entiende, Semejante es a las bestias que perecen.*

Pues este hombre que escribe el salmo, por un tiempo al no entender era como una bestia... Sin embargo cuando tocó fondo, cuando se confrontó con Dios y estuvo a punto de tomar la decisión de hablar mal de Dios y abandonarlo... Nos cuenta lo que pasó:

*Salmo 73.15 Si dijera yo: Hablaré como ellos, He aquí, a la generación de tus hijos engañaría.*

Algo así como; me están tratando mal, me siento mal, estoy mal en mi interior... ¿Pero será que puedo decir que Dios es el culpable del sufrimiento que estoy experimentando?... Es decir si yo digo que yo estoy bien pero es que el que está mal es Dios por la forma de tratarme estaré diciendo la verdad?

Eso me recuerda cuando siendo misionero en Ibagué... Al visitar a mi familia y ver la forma tan sabrosa como ellos vivían... Tuve una severa crisis, y la razón por la cual no seguí en el ministerio sirviendo a Dios, fue solamente para no dar el mensaje de que Dios no funcionaba, de que servir a Dios no valía la pena.

Y Eso mismo es lo que manifiesta el salmista... En otra versión dice:

*Salmo 73.15-28 Si yo realmente hubiera hablado a otros de esta manera, habría sido un traidor a tu pueblo.*

*16 Traté de entender por qué los malvados prosperan, ¡pero qué tarea tan difícil!*

**17 Entonces entré en tu santuario, oh Dios, y por fin entendí el destino de los perversos.**

19 Al instante quedan destruidos, totalmente consumidos por los terrores.

20 Cuando te levantes, oh Señor, te reirás de sus tontas ideas como uno se ríe por la mañana de lo que soñó en la noche.

21 Entonces me di cuenta de que mi corazón se llenó de amargura, y yo estaba destrozado por dentro.

22 Fui tan necio e ignorante, debo haberte parecido un animal sin entendimiento.

23 Sin embargo, todavía te pertenezco; me tomas de la mano derecha. <sup>24</sup> Me guías con tu consejo y me conduces a un destino glorioso.

25 ¿A quién tengo en el cielo sino a ti? Te deseo más que cualquier cosa en la tierra.

26 Puede fallarme la salud y debilitarse mi espíritu, pero Dios sigue siendo la fuerza de mi corazón; él es mío para siempre.

27 Los que lo abandonen, perecerán, porque tú destruyes a los que se alejan de ti.

28 En cuanto a mí, ¡qué bueno es estar cerca de Dios! Hice al Soberano Señor mi refugio, y a todos les contaré las maravillas que haces.

La pregunta es:

¿Acaso hay amargura en nuestros corazones por las cosas que nos suceden, acaso estamos destrozados por dentro sin reconocer qué la razón de nuestro sufrimiento, es nuestra necesidad y nuestra ignorancia que nos hace actuar como animales sin entendimiento?

¿Acaso hemos pensado que Dios no nos estaba amando... Por las cosas que nos suceden? Y esos pensamientos nos están llevando poco a poco a tomar la decisión de alejarnos del?

**Si eso está pasando en nuestras vidas es porque nos salimos o no hemos entrado al santuario de Dios**

Preguntése cada uno de ustedes ¿Ya entraste al santuario de Dios y comprendiste que cuando anhelas ser amado al estilo del mundo estás despreciando el amor de Dios?

¿Ya entraste al santuario de Dios y comprendiste la diferencia entre el amor del mundo que lleva a la condenación y el amor de Dios que te conduce a un destino glorioso?

¿Ya entraste al santuario de Dios y comprendiste que Dios ha estado haciendo siempre lo perfecto, lo que tú necesitas, para que su amor se hagan realidad en tu vida, y te lleve a la estatura de Jesucristo?

Al comienzo mencioné que cuando no logramos ver el pecado en nuestra vida y los destructivo que él es, tampoco podemos ver la grandeza del amor de Dios...

***Pues de la misma manera cuando por causa del trato que recibimos, dudamos del amor de Dios, nos amargamos y pensamos en huir... El problema nuevamente es que no estamos reconociendo el pecado en nuestra vida, ni lo destructivo que el es.***

Ahora: ¿Qué haría usted en el lugar de Dios? Acaso usted dejaría de amar a los hombres y no volvería a decirles la verdad porque está verdad les incomoda...

¿Acaso si usted fuera Dios dejaría de amar a los hombres con ese amor salvador y comensaría a amarlos con el amor al estilo del mundo, alcahueteando su pecado, alcahueteando su incredulidad, premiándolos por sus maldades, para que vivan felices como animales y al final terminen en el infierno?

Pues déjeme decirles que si usted por no entender, y no creer en la grandeza del cielo y en lo espantoso del infierno, sería capaz de tratar a la gente con el amor del mundo para que se pierdan...

**Dios no hace eso.**

Dios siempre nos amara con su amor que es una amor que salva, y eso puede traer dos clases de respuesta. Por eso Jesús dijo:

*Juan 15.18 Si el mundo os aborrece, sabed que a mí me ha aborrecido antes que a vosotros.*

Se ha preguntado usted alguna vez; ¿Porque si Dios es amor, porque si ama a los hombres con el amor más perfecto que puede existir... Porque es aborrecido por los hombres?

Dios ama al hombre, lo trata con su amor salvador... **Y esa es la razón por la cual muchos lo odian...** Por qué no quieren ser amados con el amor de Dios... Por qué no quieren ser salvados, y por eso cada intento de Dios para quebrar sus fortalezas para que lo busquen y se salven, hace que se vuelvan mas mulas, más obstinados, más tercios, mas corrompidos, más pecadores.

Pero no sólo aborrecen a Dios... También a los verdaderos siervos de Dios que les anuncian la verdad...

Esteban siendo confrontado por los religiosos de su época les dijo:

*Hech 7.51–54 ¡Duros de cerviz, e incircuncisos de corazón y de oídos! Vosotros resistís siempre al Espíritu Santo; como vuestros padres, así también vosotros. 52¿A cuál de los profetas no persiguieron vuestros padres? Y mataron a los que anunciaron de antemano la venida del Justo, de quien vosotros ahora habéis sido entregadores y matadores; 53vosotros que recibisteis la ley por disposición de ángeles, y no la guardasteis. 54Oyendo estas cosas, se enfurecían en sus corazones, y crujían los dientes contra él.*

Trate de imaginarse un pueblo que generación tras generación Dios le manda profetas para anunciarles acerca de su salvador y ellos los maten... **¿Cuál crees que sea la razón de matar a los que anuncian la salvación?**

Pero no sólo tuvieron esta actitud con los que anunciaron la salvación, también hicieron lo mismo con Jesús y con los discípulos de Jesús que comenzaron ha ser perseguidos y asesinados....

Los hombres en su ignorancia no quieren dejar de amar el mundo y no quieren dejar de ser amados por el mundo y por eso arremeten contra Dios y sus siervos...

Algunos siervos de Dios se tuercen... Y comienzan a hacer cosas para ganar el amor del mundo, por ejemplo:

*2 Corintios 2.17 Pues no somos como muchos, que medran falsificando la palabra de Dios, sino que con sinceridad, como de parte de Dios, y delante de Dios, hablamos en Cristo.*

*2 Corintios 2.17 Porque no somos como muchos de aquellos que venden el mensaje de Dios por un precio, todo lo contrario, hablamos con corazones sinceros, como personas enviadas por Dios, estando en su presencia y viviendo en unión con el Mesías*

Es muy claro en la escritura que cuando los siervos de Dios buscar agradar a la gente no predicán la verdad, sino que comienzan a predicar un evangelio que sea agradable a los ojos del mundo... Por eso Jesús también advirtió:

*Lucas 6.26 ¡Ay de vosotros, cuando todos los hombres hablen bien de vosotros! porque así hacían sus padres con los falsos profetas.*

Si la escritura dice:

*Juan 8.47 El que es de Dios, las palabras de Dios oye; por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios.*

Entonces sólo los auténticos hijos de Dios espirituales deben hablar bien de usted... Pero si todo el mundo habla bien de usted entonces usted no está dando testimonio del Evangelio salvador...

Y esto mismo puede pasar en el discipulado... El apóstol Pablo comprometido en edificar a sus discípulos decía:

*2 Corintios 12.15 Y yo con el mayor placer gastaré lo mío, y aun yo mismo me gastaré del todo por amor de vuestras almas, aunque amándoos más, sea amado menos.*

Él los está amando con el amor de Dios que es un amor que busca salvar sus almas... Por eso aunque lo haga con cariño los confronta con sus pecados, los confronta con su incredulidad, nos confronta con su falta de servicio a la obra de Dios, los confronta porque no están buscando el reino de Dios si no la añadidura....

Y por supuesto con el caso de Jesús cuando esto hace un siervo de Dios habrá algunos que lo amen con el amor de Dios, y habrá otros que lo detesten porque les está diciendo la verdad, una verdad que puede salvar sus almas... Y como ellos no quieren dejar su pecado lo amaran menos.

El punto importante es entender que Dios manifiesta su amor de muchas formas... Pero como somos pecadores necesariamente tendrá que hacer lo necesario para librarnos del pecado...

Por esto que los siguientes mandatos que tienen relación con el discipulado, con el compromiso que tenemos de amar a los demás... también debes ser vistos como muestra del amor de Dios.

*Mateo 18.15 Por tanto, si tu hermano peca contra ti, ve y repréndele estando tú y él solos; si te oyere, has ganado a tu hermano.*

*1 Timoteo 5.20 A los que persisten en pecar, repréndelos delante de todos, para que los demás también teman.*

*Tito 1.12–14 Uno de ellos, su propio profeta, dijo: Los cretenses, siempre mentirosos, malas bestias, glotones ociosos.<sup>13</sup> Este testimonio es verdadero; por tanto, repréndelos duramente, para que sean sanos en la fe,<sup>14</sup> no atendiendo a fábulas judaicas, ni a mandamientos de hombres que se apartan de la verdad.*

*1 Corintios 5.11 Más bien os escribí que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, fuere fornicario, o avaro, o idólatra, o maldiciente, o borracho, o ladrón; con el tal ni aun comáis.*

Pero creo que la pregunta más importante de todas es: ¿Ya entraste en el santuario de Dios?

Si has entrado en el santuario de Dios entonces no habrá dudas del amor de Dios pase lo que pase... Pero si no haz entrado no sólo tendrás dudas del amor de Dios sino que estarás pidiendo que el mundo te ame!